# **Programme Présidentiel 2022**



**Eric Daviet** 

# Présentation du Programme :

- Bilan de l'existant Mondialisé
- Géopolitique
- En France
- A l'international
- Que se passe t'il sous la table
- En résumé, techniquement
- Ce qui vous attend, si vous votez pour des candidats adoubés par le système.
- Message aux entrepreneurs Mondialistes
- Santé Publique
- Sécurité Publique

### Politiquement et socialement, où en sommes nous aujourd'hui? Faisons le bilan, sans langue de bois, en allant au fond des problèmes.

**Géopolitique**: Aujourd'hui, 2 projets Mondialistes s'opposent pour prendre la direction politique du Monde avec des visions arriérées. Nous sommes au milieu de cet étau qui se resserre, sans alternative politique évoluée de sortie, pour rompre les schémas de la bêtise.

Un candidat à la Présidence se doit d'avoir analysé cette situation ; car des intrications politiques communes ont été tressées pour défaire la souveraineté des Etats-Nations, indépendants au départ, par leurs lois, leurs droits, leur culture, leur langue, leur monnaie.

Nous avons d'un côté des Oligarques influents, sociopathes, mais très intelligents & ultrariches, se présentant sous l'étiquette de « Philanthrope » ou « Philosophe ». Ils mettent en place des crises financières, des organisations terroristes qui leur permettent de se projeter, grâce à des marionnettes politiques, sur des territoires étrangers où des forages pétroliers rentables tournent à plein régime, pour leur offrir des dividendes, une fois que l'armée a rasé le pouvoir local. C'est un vol en bande organisée, criminel; mais habillé d'une réaction défensive, à l'égard du peuple; victime réelle du terrorisme, qui autorise et légitime cette intervention, pour le bien commun « du Monde Libre », par la force des médias officiels.

Sur fond de défense de leur démocratie et des droits de l'homme ; sous couvert d'attaques par attentats ; ils peuvent également piller des Pays producteurs d'Or, avec l'assentiment de gouvernants Africains corrompus. La production de fausses preuves, comme celle des armes de destructions massives, afin de tuer un peuple, ne les arrêtent pas, si le pétrole ou l'or est au bout des missiles.

Dans leur logique ; plus un mensonge est gros, plus il passe. L'important est de toujours savoir habiller la réalité avec des illusions, intégrant des principes éthiques, qui font écran, pour que le fond financier des opérations de gains reste dans l'ombre des initiés et ne soient jamais compris et jugé par un Tribunal International ; comme un pillage criminel planifié à l'avance.

Avoir un plan de conquête du Monde passe par la revendication de territoires appartenant aux ennemis idéologiques et religieux. Par le mensonge historique, ces mêmes personnes ont obtenu, contre la volonté de Juifs Allemands et Polonais croyants ; déportés et tués ; le territoire d'Israël ; en inventant une idéologie de « nationalité Juive » locale remplaçant la direction religieuse juive, sur la base d'une histoire Juive revisitée, pour légitimer leur présence sur ce territoire. Le sang coule encore, là ou **les seuls écrits divins indiquent :** « **Tu ne tueras point »**.

Mr Attali, chargé de communication du Mondialisme nous indique que c'est à Jérusalem que la Capitale du « Nouvel Ordre Mondial » prendra place. Ce conflit a donc un objectif de domination qui dépasse largement ses frontières.

De l'autre côté du Monde, un pouvoir communiste, impose une surveillance numérique vidéo et une pensée unique à tout son peuple. La liberté de pensée religieuse est interdite. Son Président est élu à vie. Vous avez donc intérêt à être d'accord avec lui, puisque les routes de la Soie avancent en tous sens. Mondialiser est le maître mot du Président Xi Jimping, car il préfère être dominant que dominé par le pouvoir des élites Américano-Sionistes ; qui s'autoproclament « Satanistes » pour donner une dimension anti-divinité, sectaire, à leurs actes criminels multi-milieux. Le menu politique de notre avenir s'oriente à nouveau dans des perspectives saignantes. Cela se voit déjà par les démonstrations de force des 2 côtés.

Se soumettre à des puissants qui pensent devoir œuvrer par mensonge, par manipulation, par force, n'est le reflet d'aucun progrès spirituel et n'élève pas l'esprit au delà des limites que des moyens philosophiques et technologiques peuvent nous permettre de dépasser en choisissant une autre voie, sans changer l'ADN original de l'humain et sans se lancer dans des théories Eugénistes ou des projets de cyborg mi-humain et mi-Intelligence Artificielle.

En tant qu'Européens, nous sommes au milieu de cette mâchoire, dont une partie voudrait que l'Europe entre en guerre civile, en opposant ses Chrétiens contre ses Musulmans pour mieux réduire le nombre global des 2 côtés, car pour eux, la pensée Européenne est sans envergure. Sa main d'œuvre coûte trop chère, ses services publics et ses PME ne rapportent rien en bourse. Elle est trop limitée en gain de guerre. Autant se débarrasser de ce boulet.

En ce sens, Mr Soros et sa fondation travaillent activement aux conditions explosives d'une société Européenne multi-ethnique pauvre, « laïcarde » qui par ses clans politiques nationalistes et fondamentalistes opposés, conjuguent le retour politique du « qui a volé l'orange », des 2 côtés, pour trouver un coupable désigné et pour que des imbéciles cèdent communautairement à la tentation de la violence, afin qu'une bonne guerre civile démarre.

George se l'ait promit : Dès que vous vous entretuerez entre pauvres, dans son très grand écran 4K, au journal de 20H ; la danse macabre de Saint Saëns accompagnera sa boisson : Champagne! Ce sera la victoire de son intelligence sur les inintelligents limités et ruinés que vous êtes tous, ou que vous serez tous devenus, grâce aux marionnettes politiques qui vous endettent sans fin, pour forcer la transformation de votre confort en tout autre chose.

Le plus pratique, quand on est manipulateur est de voir ses vrais ennemis s'entretuer avec vos faux amis, sans qu'une goutte de sueur ne perle à votre front.

Les humains pauvres parient sur les combats de coqs et les combats de taureaux, sans se rendre compte que des paris de combats plus importants les concernent directement. Vous voir trahir votre foi et tuer un inconnu est une récompense pour un sataniste, car vous passez par votre acte du côté obscur. Vous travaillez ainsi pour lui gratuitement, comme un nouvel esclave, en retirant la vie d'un croyant, dans le sang, dans la violence et la haine ; parce qu'il a manipulé les sociétés à cette fin destructrice, tout en s'enrichissant, par malice. Le diable est dans les détails et ses détails sont habillements cachés par les médias.

L'attaque des policiers blancs sur un noir n'ayant pas prit la dimension suffisante en France / à la pensée et à l'histoire des USA, plus profonde sur ce sujet ; les constructeurs de « la communication Mondialiste » visent à présent la Chine comme ennemi du Monde Musulman, par le traitement des Ouighours; histoire de voir si des Musulmans conditionnés, limités, fichés S en liberté, ne pourraient pas trancher la gorge d'1 Chinois ou 2 sur le territoire Français ; car au delà de tout, le Pays des droits de l'homme doit être dénigré pour ne plus rien représenter d'humain. C'est un modèle à tuer pour qu'aucun penseur ne puisse rappeler son exemplarité et ses valeurs positives, dans l'avenir.

Brûler Jeanne d'Arc suppose de brûler le Pays qu'elle défendait aussi, en commençant par la Cathédrale de Paris : Notre Dame. Là, je pense que le chemin des non-initiés est éclairé, non ? L'histoire retiendra dans les livres Mondialistes que les valeurs du pouvoir Français, incarnaient la décadence d'un modèle à proscrire. Diviser pour régner reste la base stratégique du pouvoir de l'ombre, appelé également état profond. C'est dans cet état que l'on trouve également les bras au service d'un pouvoir luttant contre les croyances religieuses.

Quand vous regardez un tour de magie, vous êtes étonné par quelque chose qui semble tout à fait contre-intuitif pour votre raisonnement où sont classés par défaut:

- Ce qui est possible ; donc logique d'un côté,
- Ce qui est à vos yeux impossible et illogique de l'autre.

L'école à formaté votre esprit pour qu'il soit doté de discernement, afin de séparer ces 2 configurations. Ce qui autorise les escrocs à créer, pour vous tromper, une superposition menant à un raisonnement ambigu, sans compréhension de 1er niveau possible, où le possible et l'impossible sont imbriqués dans une seule stratégie, pour que vous ne compreniez rien : Comme l'indique le dirigeant du parti néo-nazi Svoboda en Ukraine : « Si on est juif, mieux vaut diriger le parti nazi, cela évite d'en être victime, tout en faisant en sorte que des victimes choisies, qui sont contre votre projet de pouvoir; illustrent la condition de victime, pour le peuple juif ». C'est la stratégie de l'ambiguïté choisie et retenue. La mafia Italienne tue aussi des Italiens, mais ne tente pas de donner l'illusion magique que sa direction est Allemande. Alors qu'ils pourraient réclamer des dommages et intérêts de cette manière. Ils n'ont pas les bases financières, ni le talent d'illusionniste requis.

Si l'affrontement entre Chrétiens et Musulmans ne démarre pas, comme l'a prévu George et que les Chinois courent plus vite que les coupeurs de tête assermentés; l'alternative est de voir l'Europe affronter la Russie, avec comme point de départ, le conflit en Ukraine, puisque l'Ukraine fait partie de l'Europe et qu'elle travaille activement au déclenchement de ce conflit. Dans ce contexte, vous avez pu apprendre, par les médias que lorsqu'il pleuvait, là encore ; c'était de la faute de Vladimir Poutine, comme pour l'élection de Donald Trump.

Toujours en vous infantilisant, les médias ont depuis remplacé le Président Russe par un « vilain » Dragon Chinois, voulant cracher son feu sur un « gentil » aigle Américain, qui est un allié militaire ; mais finalement et d'abord un « concurrent stratégique dominant », qui traine l'Europe en finançant sa Défense via l'OTAN, au lieu que les Européens payent les Américains pour les défendre, comme dans les temps féodaux, mais à l'échelle du continent.

A défaut de payer cette défense, pour l'instant, le deal est que le matériel militaire des Pays Européens, notamment les avions de chasse choisis par les gouvernements Européens soient des F35 qui ne fonctionnent pas. Nous verrons pourquoi c'est important, par la suite.

#### En France :

Avant 2020, de plus en plus d'artistes comiques, voient se réduire les sujets qu'ils ont le droit d'aborder, à l'origine. Ceux qui passent la ligne rouge sont immédiatement calomniés et mis hors course médiatiquement. Ils sont interdits de scène, partout.

En Mars 2020, une pandémie, sortie du chapeau politique Mondialiste, modifie soudainement l'ensemble des règles de vie sociale, partout dans le Pays; privant de liberté de circuler toute personne sans masque, dans un magasin ou un supermarché. Confinement, masque, couvre-feu, distanciation sociale accompagnent la création de lois liberticides.

Une psychose politico-médiatique est orchestrée pour faire peur et de manière étrange, la gravité mortelle vendue par « des experts », installe une illusion car en fait ; il faut être testé pour savoir si l'on est malade, sans l'être réellement, car le terme « Cas » est inventé pour pointer d'un doigt accusateur « les porteurs, non malades » comme des pestiférés sociaux ; comme s'ils étaient responsable d'être attaqués par une maladie, mais également, par effet

domino, responsable des morts, dans des lits de réanimation grandement vide / ceux que l'état à laisser ouverts en retirant le plus grand nombre structurellement/économie. Nous voilà tous entchadorisés, derrière un voile de papier bleu. Les sourires disparaissent.

#### Après la peur orchestrée, le vaccin arrive :

Paradoxalement, les vaccinés « bien pensants » font aussi partie des porteurs, car les vaccinés ne combattent plus le virus avec leur système immunitaire, mais deviennent incompatibles biologiquement par modification de leur ADN, quand la vaccination fonctionne. Pourtant on continue d'accuser seulement les non vaccinés d'être le vecteur principal d'augmentation du nombre de cas, alors que leur corps n'a au final qu'un système immunitaire banal mais armé qui lui, défend et tue ce virus. Si ce n'était pas le cas, tous les non-vaccinés seraient tous déjà morts de cette pseudo « pandémie ultra dangereuse », nécessitant de fermer économiquement le Pays, par sa gravité politico-médiatique. En cas de rejet vaccinal, comme dans le cas du rejet d'une greffe d'organe issu d'un corps avec un ADN différent, le danger augmente et ce vaccin déclenche des crises cardiaques qui surviennent après la seconde injection.

Plusieurs morts font les gros titres de journaux, restants par défaut porteur de l'idéologie vaccinale, sans jamais parler du principe de précaution qui voudrait que l'on teste l'ADN des futurs vaccinés, pour voir si la non compatibilité du vaccin ne va pas tuer cette personne au lieu de la protéger d'un virus, hypothétiquement dangereux pour les plus de 65 ans.

La pandémie permet de modifier votre ADN par vaccination, sans qu'une loi votée, permette le recours à cette stratégie Eugéniste, par laquelle votre vaccination vaut un accord de principe, sans véritable explication, ni consentement préalable du vacciné sur la modification effective de son ADN. Quelles seront les conséquences de cette modification d'ADN, à long terme, sur la reproduction des êtres humains modifiés par ce vaccin ?

Contrairement aux pandémies réellement dangereuses comme l'histoire en a connue (peste, choléra, etc), on ne voit pas de morts s'entasser dans les rues et les couvre-feux qui supposent que le virus n'attaque qu'à 23H et se couche à 6h00, n'a aucun fondement scientifique. Ce virus aurait il une montre et un programme d'attaque nocturne ? Non. De surcroit, la modification de l'ADN Humain devient par cette maladie, une réalité, sans discussion ni débat démocratique de fond préalable ; là où la Russie, produit, elle, un vaccin conventionnel, en sollicitant le système immunitaire, comme le font les vaccins habituellement. Le laboratoire Pasteur fait à présent, la même chose que les Russes.

Les tests PCR et antigéniques, sont équivalents techniquement à un test ADN. Vous ne récupérez de ce test qu'un résultat, mais avoir en totalité, votre ADN, votre nom, prénom, téléphone et mail seront des informations essentielles pour l'intelligence artificielle. C'est là qu'est le plus gros jackpot financier de l'opération, car les datas valent plus cher que le pétrole aujourd'hui. Si en plus de récupérer toutes vos données corporelles de santé, vous consentez à payer pour le test, c'est Royal! C'est...Le casse du siècle!

C'est comme si on vous vendait un Smartphone à 1000 € pour récupérer vos empreintes digitales, en vous faisant croire que c'est pour sécuriser vos données. Ah, pardon ; c'est déjà fait... Mince! Prenez vous aussi en photo, régulièrement, sous tous les angles, pour vous afficher sur les réseaux sociaux puisque les lois de surveillance sont passées ; l'intelligence artificielle pourra vous reconnaître absolument partout, grâce aux clichés fournis par vous, grâce à votre envie de plaire virtuellement à 3000 abonnés, par votre égo, stimulé par des pouces bleus ; en ne connaissant réellement que 10 personnes. Votre téléphone est devenu l'outil par lequel passent votre reconnaissance sociale et vos données personnelles.

Vous êtes psychologiquement dépendant de cet objet, comme d'une cigarette. C'est un lien social de substitution qui permet votre surveillance, votre écoute et votre géolocalisation. Les tests et vaccin viennent donc compléter par les données de votre corps tout entier et l'interface de ce dernier, ce que votre Smartphone n'est pas capable de fournir, pour vous connaître intégralement. Tout cela, grâce à « un virus ».

Le Professeur Raoult n'a pas compris le sens de la valeur des datas de santé/IA, car il est trop honnête et trop digne pour simplement imaginer cette escroquerie. Il est mis en hors course / mise en retraite et ses prescriptions fonctionnelles / hydroxy-chloroquine sont cataloguées puis interdites, alors qu'elles fonctionnent parfaitement sur les malades ayant expérimentés cette médication. Si l'on suit la logique médicale du professeur Raoult, plus de tests, plus de vols de datas, plus de vente de vaccins, plus de modifications génétiques acceptées, par l'aveuglement politico-médiatique, par l'instauration d'une psychose collective ; par la peur.

Le médicament du Professeur Raoult est alors jugé toxique et paradoxalement l'armée Française en commande plein d'avance, pour pouvoir soigner ses soldats. C'est étonnant!

Mentir publiquement quand on fait partie d'un gouvernement corrompu, suppose d'être doué pour noyer le poisson, ou ; paraître totalement incompétent vous innocente par défaut. Cacher une trahison à son propre peuple sous forme d'incompétences gouvernementales répétées donne l'illusion parfaite qu'on cherche à soigner les individus grâce à un vaccin ; mais qu'on est maladroit, dépassé et idiot : « Moi, je ne sais pas mettre un masque! ».

« Ait confiance », dit le serpent au petit d'homme... « Crois en moi »...

L'argent dirige et la science est soumise à la loi du chiffre d'affaire. La politique des Lobbys est de diriger ses expériences sur des cobayes humains. Quel pourrait être le but de ces expériences. Il faut voyager et sortir du territoire Français pour comprendre l'équation des dividendes, au delà du vaccin.

#### A l'international:

Les USA, par la connaissance militaire en Neuroscience du professeur James Giordano, ont la possibilité, depuis 2018, de fabriquer le consentement de cibles humaines, pour dynamiser certains votes électoraux, certaines ventes de produits ou de stimuler le consentement diplomatique d'ambassadeurs étrangers. Maîtriser la pensée de ses ennemis est stratégique. A quand le consentement sexuel de jeunes proies pour Milliardaires pédophiles ?

Dès qu'une arme est créée, elle doit être testée en condition réelle, sur des cobayes humains à grande échelle, plusieurs fois. Souvenez vous que Nagasaki a bien suivi Hiroshima, si vous avez des doutes. Il n'y avait aucun camp militaire présent, dans ces 2 lieux d'expérience militaire.

Ici, pour que cela fonctionne, les nanoparticules à mettre en place dans l'organisme sont soient le fruit d'une inhalation, soit d'une vaccination. Les particules réagissent ensuite aux commandes par une fréquence porteuse 5G, capable de cibler un individu et par des fréquences de commande du cerveau dans lequel les nanoparticules prennent position pour interagir sur l'individu, afin d'orienter sa décision sur un choix particulier. Ces développements font suite au programme MK Ultra, de lavage de cerveau humain.

Parallèlement, Microsoft, à déposé un brevet sur un vaccin permettant d'assimiler un humain, comme un périphérique réseau, pour connaître sa position, son moyen de paiement, sa capacité d'achat, tout en interagissant avec lui, grâce à l'intelligence artificielle Microsoft, en charge de la gestion de ce nouveau réseau de « connectés ». **Remplacer votre libre arbitre de manière invisible et ciblée,** condamne votre propre liberté de choix. Si vous achetez ce que l'IA Microsoft vous guide à acheter, quel Pays gagnera la Guerre économique ? Etes vous prêt a manger des burgers et à boire du Coca, pour que « l'Occident » pèse plus lourd que la Chine économiquement ?

L'IA devient l'influenceur / vos achats et son fonctionnement vous guidera pour « voter ».

Combattre un ennemi efficacement, pour le vaincre, ou l'asservir passe par la connaissance de cet ennemi. Donner les clés de votre cerveau et la liste de l'ensemble des faiblesses et des richesses de votre corps à une intelligence artificielle qui travaille à l'enrichissement de tiers qui vous ruinent déjà, ne me semble pas du tout intelligent. Comme l'a indiqué l'artiste Blanche Gardin dans son spectacle ; l'élite souhaite une vie éternelle. Votre corps est une niche de pièces détachées, dont la compatibilité peut être validée par l'ADN de ce dernier. Je suis personnellement, comme vous, observateur des dérives de notre Monde. L'emploi de l'IA dans le trafic de morts et le trafic d'organes permet de vous « suicider », en fabricant votre consentement, pour servir la cause d'une « opération supérieure » d'une longue vie... d'organes différents.

Alors, quel goût a t'il finalement, ce restaurant, vous obligeant au test PCR? Pour l'instant :

Aux vues du nombre de personnes décédées, suite à la réception de leur 2<sup>ième</sup> dose et aux nombres de personnes vaccinés retombant malade du Covid, alors qu'ils sont sensés en être protégé; des soignants refusent de se faire vacciner. C'est bien normal.

Des manifestations contre le pass sanitaire, prennent place partout dans le Monde.

Selon l'équipe dirigeante du Pays, le Pass tombe à l'eau. Mais le Pays d'appartenance du laboratoire bénéficiaire reste assujetti aux obligations liberticides pour inciter et forcer à la vaccination, tous ses citoyens Français.

#### Que se passe t'il sous la table ?

Mr Macron accorde l'Allemagne et la France pour que la France passe sous tutelle de l'Allemagne en cas de Brexit d'autres Pays Européens, sous couvert de dette, non remboursable, grâce au « Saint Covid 19 » . La France rejoindrait la Grèce dans l'ingérence économique extérieure de son pouvoir perdu. Plus de 20 conseils des ministres ont été organisés en commun avec les ministres Allemands. Comprenez bien qu'un conseil de ministres commun ne peut pas fonctionner avec 2 chefs différents très longtemps.

Des alliances néo-nazies se mettent en place en Europe et une Police Européenne armée existe, sans que les médias n'en parlent jamais. C'est l'Omerta, dans l'ambiguïté. Cette force armée se nomme la Force de Gendarmerie Européenne, mais n'est pas paradoxalement dirigée par le parlement Européen, ni par l'Union européenne mais par un « comité interministériel de haut niveau » dont la tête pensante n'est pas révélée, seule la direction technique change de Pays. Aujourd'hui, c'est un Colonel Polonais. L'utilité de cette gendarmerie bis est d'intervenir dans les situations de guerres civiles pour évacuer et sécuriser les élus des Républiques où le conflit prend forme. Elle fonctionne sur ordre de ceux qui ont le pouvoir, hors du cadre de la justice et des ordres d'un juge. La FGE s'entraîne sur les lieux d'opérations armées étrangères, pour l'instant.

Elle ne connaît pas elle-même sa véritable finalité, qui a été emballée, de manière solennelle, dans « une réactivité de projection Européenne» et patati-patata.

Un Parlement Juif Européen existe. Il a été mis en place par Igor Kolomoïsky et Vadim Rabinovich qui sont tous 2 des expulsés des anciennes républiques Soviétiques. La dynastie hassidique des Loubavitch n'en voulait plus en Russie. Depuis, la vengeance est au beau fixe et l'Ukraine sert de base arrière pour structurer un conflit, avec son parti nazi : Svoboda. Les Ukrainiens, eux ; préféreraient qu'on s'occupe de leur vrais problèmes, politiquement ; au lieu d'appauvrir l'Ukraine pour que de plus en plus de personnes rejoignent le parti nazi ou se replient vers la religion, sur fond de perte énorme de rente financière/gazoduc Russe.

L'Italie, prend le même chemin de sortie que l'Angleterre / L'Europe des Lobbys. Les lobbys économiques écrivent les lois en lieu et place des hommes politiques qui n'ont plus qu'à les proposer.

Ils sont payés pour cette prestation qui autrefois s'appelait clairement de la corruption. Le terme « Lobbying » est plus smart et habille d'une illusion verbale, un vrai délit, méritant la prison. Le Lobbying est donc une corruption légalisée, importée des Etats-Unis.

De même quand une armée se livre à une tuerie sanglante et meurtrière à l'étranger, par une opération militaire; c'est dans le verbiage politico-médiatique « une opération chirurgicale »; comme si cela avait soigné ceux qui sont en fait morts, blessé gravement, veuve, ou handicapé à vie. Femmes et enfants morts sont eux, des « dommages collatéraux ».

Les Lobbys dirigent les Pays sans réel programme politique, pour que leurs affaires rapportent plus, afin que les Banquiers, actionnaires, fassent également la culbute.

La richesse boursière s'est ainsi développée progressivement et substituée à la richesse du peuple, par tranches sociales, par entreprise, puis par professions : infirmière, notaire, etc.

Plus les équations boursières sont affutées, plus le peuple est appauvrit, car l'intelligence artificielle en service à pour fonction de valoriser les actifs des investisseurs, au détriment de ceux qui font la valeur de l'entreprise : ceux sont les salariés qui travaillent, ceux qui les soignent pour qu'ils soient opérationnels ou les agriculteurs, grâce à qui une nourriture existe, pour les nourrir, afin qu'ils travaillent, longtemps.

A l'opposé, l'intelligence artificielle intègre le terrorisme comme étant un levier économique. L'IA intègre les catastrophes naturelles également, dans cette équation. Le dernier levier économique étant le Covid 19, puisqu'il dope les actions des laboratoires Pharmaceutiques côtés en Bourse. Des « conseillers » en guerre économique, indiquent que le réchauffement climatique habille très bien d'une réalité officielle, toutes les catastrophes que les peuples subissent sans comprendre les véritables enjeux de gains en bourse. La reconstruction post-guerre d'une région est très intéressante économiquement. Si c'est de la faute du climat; peut on accuser l'humain de base d'être à l'origine de ces changements climatiques destructeurs ? Si cela le déprime, il finira par prendre un traitement ou par s'engager pour soutenir un parti écologiste et participera ainsi à développer l'illusion d'un climat déréglé. Dans les 2 cas, le système financier est gagnant.

Le terrorisme fait grimper les actions en bourse des groupes militaro-industriels. Les catastrophes naturelles stimulent les ventes de nouveaux véhicules et la filière de la construction immobilière en remplacement des véhicules noyés et des maisons brulées par le feu, ou emportées par une rivière débordante. Par la vente des actions liées aux assurances, payant les dégâts et limitant leurs propres gains, les actionnaires basculent alors leurs placements sur les constructeurs automobiles et la filière du bâtiment.

Au même titre que les laboratoires P4, manipulant les virus ; la manipulation du Climat rapportée par Edward Snowden aux dirigeants Européens montre qu'un système technologique peut changer le climat dans une région, sur commande.

Ces armes sont passées d'une possible utilisation militaire dans un conflit armé (ex :tsunami contre une base portuaire militaire ennemie) ; à une arme de guerre économique, ou des civils sont les cibles, avec comme responsable, le réchauffement, très médiatiquement entretenu. Tiré profit d'une catastrophe qui à lieu chez un adversaire économique, affaiblit votre adversaire tout en permettant votre enrichissement.

De l'ensemble de ces faits, on constate qu'on est à mille lieux d'une démocratie bienveillante, mais simplement dans une pure illusion démocratique ou le mal programmé participe à la jouissance économique de groupes de spéculateurs avertis, très avides.

C'est le 1<sup>er</sup> grand travers que je m'engage à changer, avec votre soutien.

#### En résumé, techniquement :

Celui qui commande le climat, commande la bourse et peut gagner plus.
Celui qui commande le terrorisme commande la bourse et peut gagner plus.
Celui qui lâche un virus Mondial commande les bourses Mondiales et peut gagner beaucoup plus, partout. Les ennemis Mondiaux sont donc les plus intéressants, financièrement.
Ils sont à employer contre vos adversaires, mais aussi, contre vos alliés militaires, car ils sont des adversaires économiques qui ne doivent pas vous doubler. Ils peuvent aussi être employés contre votre propre peuple, pour subvenir aux besoins d'un groupe industriel, s'il offre des prestations locales et que vous avez investit de l'argent dans ses actions boursières. S'en remettre au hasard ou piloter le marché...Qu'est ce qui rapporte le plus ?

Le Covid a ainsi fait grimper le CAC 40. Mais la production de nouveaux billets par la BCE pour financer le chômage partiel ou total, ainsi que pour soutenir les sociétés bloquées dans leur activité deviennent un surcoût pour le peuple, par l'inflation provoquée par l'impression de billets, sans valeur travail associée réelle. Le peuple va donc voir le prix à payer pour vivre s'envoler en Post-Crise, en Octobre-Novembre 2021. Lui payera la facture de l'envolée des prix, puis par un nouveau changement de monnaie, qui elle remplacera le Dollars et l'Euro dans un format numérique unique ; les prix augmenteront par conversion, comme au moment du basculement des Francs en Euros. Les entreprises survivantes du CAC40 gagneront par ce biais plus d'argent.

Mais l'appât du gain voudrait que le reste du Monde soit aussi à la même enseigne, car les produits Chinois seront beaucoup trop bon marché / ceux de l'occident surévalués. La Chine compensera les surtaxes Occidentales par une dévaluation de sa monnaie. Elle a fait des stocks de matières premières lui permettant de conserver un leadership concurrentiel sur de multiples marchés. Là s'abattra une nouvelle carte d'ennemi Mondial. Pourquoi ?

Si vous avez compris comment la finance fonctionne, vous comprendrez aisément qu'une fausse attaque extra-terrestre Mondiale peut être le plus gros Jackpot boursier, jamais réalisé. Il faut emprunté l'esprit d'un sociopathe avide, pour le comprendre.

De surcroît, cette attaque serait une chance pour l'humanité de s'unir contre cet ennemi commun, dans une seule et même gouvernance Mondiale et dans une même armée Mondiale. L'IA pourra identifier ceux qui ont des doutes, pour imprimer plus en profondeur l'histoire officielle, car les vaccinés seront toujours connectés, sous surveillance. C'est pourquoi, sous le Mandat de Trump, un drapeau de la Space Force a été inauguré en grandes pompes. Il représente l'armée des « Etats Unis de l'espace », mais pas celle des états unis d'Amérique ??? De la part d'un Président ayant comme principe : « Make América Great Again » ; c'est un oubli des plus étranges et des plus douteux ! De surcroit, le Pentagone fait la promotion publique de son ignorance des technologies OVNIS sur tous les médias internationaux. Se montrer volontairement incompétent et par ce biais, s'innocenter par avance, quelle bonne idée. D'honnêtes officiers des armées conventionnelles apportent d'ailleurs leur témoignage, sur l'observation de phénomènes OVNI, résultant de programmes militaires dont ils ignorent absolument tout. Mais quand plusieurs militaires gradés témoignent, médiatiquement, cela donne du poids à l'existence possible d'extra-terrestres. D'autant qu'Hollywood vous fait payer votre place de cinéma pour vous montrer toutes sortes de film où de vilains hommes verts attaquent la planète. Cela contribue à établir un schéma de peur dans votre inconscient : « David Vincent les a vu... » Cela pré-formate votre esprit sur ce qu'il faut faire si des E.T. débarquent.

Les militaires des armées conventionnelles s'interrogent même sur le fait que les technologies OVNI observées soient d'origine Russes...C'est dommage que Vladimir n'ait pas pu casser le vase de Soisson à une époque... Sinon...
Pointer du doigt un état, sans preuve à l'appui, comme ça ; gratuitement, est très facile.

C'est à l'image de ce que le pouvoir Américain appelle en boucle le « Virus du PCC ».

De nombreux Pays Européens ayant déjà achetés des avions de chasse F35 inutilisables en pratique, devront remettre la main à la poche pour acquérir de nouveaux appareils.

Pourquoi ? : Les dégâts dus à une mauvaise défense aérienne coûte chère : Immeuble détruits, maisons détruites, voiture détruite, cercueil d'un membre de la famille à payer....

La reconstruction de ce qui est détruit Mondialement par les extra-terrestres est porteur d'un méga chiffre d'affaire. Vous comprenez ? **C'est de la faute des extra-terrestres...**Devoir rachetez des avions de chasse qui fonctionnent, pour se défendre des extra-terrestres devient une obligation... Est ce que vous voulez des Big Mac ou des Double-Cheese avec du Coca pour vous en remettre ? Non-Non, manger du reblochon ne fait plus parti des aliments que vous aimez. C'est écrit dans le programme Microsoft, Si-si...le fromage qui pue, c'est terminé. On va vous remettre un peu de 5G, pour satisfaire votre nouvelle commande. Grâce aux extra-terrestres, la France devient une simple zone de livraison de produits US. C'est dans le Business Plan. Le boulet Européen ne doit plus concurrencer, en tant que puissance, l'influence dominante, tout comme la Chine. Seule l'usine Sukkoï, en Russie, sera frappée « furtivement » par les soucoupes volantes du « nouvel ennemi Mondial ».

Vous vendre l'apocalypse par la stratégie du chaos est également un projet ambitieux et juteux.

Mais pour respecter le scénario Apocalyptique de l'ensemble des livres religieux, qui n'ont été écrit par aucun prophète; avoir un antéchrist et un dieu sous le coude; tous deux embauchés par une même société de Production, comme dans un film hollywoodien; pour jouer un rôle, est absolument primordial.

Si à la suite de cette lecture, vous votez encore pour des candidats adoubés, ayant accès aux médias possédés par l'élite; pour vous mentir; vous allez souffrir, mais en conscience.

C'est pourquoi, en tant qu'individu normal, mais avisé; je vous propose une alternative associant l'intelligence collective humaine à l'intelligence artificielle; non pas pour vous contrôler mais pour vous servir, avec discernement, de manière pertinente. Si une IA bat un humain aux échecs, l'IA peut donc vous apprendre à vous dépasser. Qui n'a pas rêvé de frotter une lampe et de voir en sortir un génie à votre service? C'est à cette activité que l'intelligence artificielle doit répondre, pour l'humanité.

Comme le nucléaire peut servir à produire une électricité propre à moindre coût, sans être dangereuse, si les centrales sont correctement entretenues ; tout en faisant vivre des milliers d'agents et de cadres chez EDF ; le nucléaire peut aussi servir à créer des bombes. Le nucléaire est donc un outil qu'il faut utiliser avec discernement. Pour l'IA, c'est la même chose. Pourquoi se priver d'outil, quand on peut l'utiliser dans le cadre du bien commun au lieu de le faire dans le simple intérêt de dirigeants de lobbys internationaux ?

Nous avons tous un intérêt à conserver et à développer notre richesse intellectuelle afin de partager avec d'autres Pays, cette richesse, pour que d'autres Pays partage la leur avec nous. Les recherches militaires ont toujours 50 ans d'avance sur le domaine civil et les services secrets s'emploient aujourd'hui à faire des projets contre leur adversaire, qui de leur point de vue, font face à un complot ennemi ; alors qu'une réelle coopération internationale inverserait cette tendance en avantageant tous les Pays d'un bon technologique majeur. Au lieu de cela, qu'observons nous ? :

Les USA, par leur conduite acharnée envers la Chine, conduisent cette dernière à rester dans un schéma autoritaire pour être assuré que des ingérences extérieures ne puissent pas la déstabiliser et la conduire au black out économique, comme cela s'est fait avec L'URSS des Soviets; alors que la Chine pourrait progresser vers le modèle démocratique socialiste que vise Xi Jimping, dans son projet. **Empêcher la Chine de devenir démocratique est paradoxalement essentiel pour les USA, car l'union économique de la Chine avec Taïwan reste impossible par cette différence de régime.** 

La Chine ne doit pas dépasser économiquement les USA. S'allier avec Taïwan le lui permettrait. Pointer du doigt un ennemi communiste, dictatorial, donne le beau rôle aux USA, dans ce schéma de pensée de héro Hollywoodien et permet aux USA de vendre des armes à Taïwan. Diviser pour régner ; toujours...

La sortie des USA du bourbier Afghan, montre qu'imposer une idéologie à un peuple préformaté autrement, par force, par commandement, suscite avant tout la rébellion, la révolte et la guerre ; les Chinois n'ont donc pas intérêt à faire la même chose avec Taïwan ; là ou la coopération, le voyage et l'échange culturel sont bénéfiques à la compréhension du Monde et au développement d'évolutions sociales progressives interactives, entre 2 pouvoirs démocratiques. C'est ce que nous avons pu faire en Europe, avant que ce projet ne soit dévoyé par un pouvoir externe dominant afin de servir ses intérêts et des Lobbys non élus, contre l'intérêts des peuples Européens.

Tant que les services secrets existeront pour défendre des intérêts particuliers d'un Pays au lieu de travailler dans l'intérêt commun, les complots existeront et feront des victimes, civiles, politiques, scientifiques, militaires, mais aussi, au sein de leur propre service.

La coopération internationale doit permettre de mutualiser l'entraide technologique au lieu de créer des cyber guerres entre états concurrents. Soit on continue de se voler et de se tuer mutuellement pour des connaissances, du pétrole, de l'or, des datas ; soit on partage et on récolte ensemble le fruit du travail collectif, par l'intelligence collective ; en incluant l'intelligence artificielle.

La vraie question est donc : A t'on besoin d'un ennemi Mondial commun, extra-terrestre, pour travailler intelligemment à la prospérité commune des états membres d'une coopération internationale ?

Doit on passer par une guerre contre des ennemis Mondiaux fictifs pour arriver à coopérer. Je crois qu'on peut faire beaucoup mieux et que, par les technologies dites « extraterrestres » dont les brevets sont eux, d'origine parfaitement humaine ; le partage scientifique et le travail en commun permettra de définir un changement de société profitable à tous ; car rejoindre des exo-planètes est une finalité beaucoup plus intéressante que toutes les compétitions administrées industriellement pour rejoindre des planètes proches et totalement hostiles, à la faune, à la flore et à la vie humaine.

Vivre confiné sur Mars, sans paysage riche en couleurs à regarder ; sans bruit océanique, sans pouvoir s'acheter un maillot de bain dans une boutique, sans pouvoir faire un barbecue en buvant des apéros au choix avec des amis; quelle drôle d'idée ??? C'est d'une nullité profonde! C'est pire qu'un confinement terrestre! On ne peut rien faire de plaisant. Alors que si on utilise la technologie dite extra-terrestre, là, le projet devient grandiose, par la découverte des exo-planètes déjà viables et des civilisations intelligentes de ces autres Mondes vivants.

Apprendre, analyser et comprendre permet ensuite d'entreprendre pour tirer profit de cette connaissance nouvelle, qu'elle soit biologique, sociologique ou technologique.

Le Train à vapeur, le télégraphe et la voiture ont engendré des progrès sociaux économiques conséquents. Aujourd'hui, 2 Smartphones permettent de lier physiquement 2 espace-temps distants de notre planète, sans fil, pour échanger vocalement des paroles, comme si les 2 interlocuteurs étaient dans la même pièce.

De la même manière, des outils technologiques permettent déjà de lier physiquement des lieux distants, par des ondes quantiques pour qu'un corps perde sa masse, afin d'être transporté ultra rapidement d'un point à l'autre de notre planète, mais cet immense progrès technologique engendrerait une modification des enjeux du transport aérien, sans précédent. Et les financiers qui ont lentement prit le pouvoir sur les mines de matériaux servant à la construction des avions, sur les entreprises qui vendent le kérosène à toutes les compagnies aériennes, ainsi que sur les entreprises qui construisent et vendent les avions voient d'un très mauvais œil ce changement technologique, par rapport à leur business.

Il leur appartient d'être acteur de ses changements pour ne pas devenir victime de ses changements. Un chasseur d'antilope ne se repose pas, sinon son frigo se vide plus vite qu'il ne se remplit, parce que d'autres chasseurs sont plus actifs. Savoir s'adapter, qu'on soit pauvre ou riche est primordial. Les fainéants perdent les courses, parce qu'ils ne veulent pas courir. Les tricheurs se dopent mais finissent par tout perdre. Alors bouger dans le sens où la réussite et des applaudissements vous attendent, au lieu conspuer du côté des facilités médiocres, car au final, le magot de la supercherie ne sera pas partager. Je vais y venir.

#### Ce qui vous attend si vous votez pour les candidats institutionnellement adoubés :

Les Lobbys vont vous voir travailler à distance, par votre webcam, tout en étant surveillé par l'IA, en pouvant suivre la progression de votre travail sur des logiciels de gestion informatique distant, sans qu'il soit nécessaire de voyager pour travailler ensemble à un avenir riche de sens et d'évolution économique commune. C'est mieux pour eux. C'est aussi ce à quoi le virus permet de vous habituer, par la distanciation sociale imposée : « C'est pour votre bien ». Regardez le nombre d'offres d'emploi en télétravail qui pullulent maintenant.

Si les enfants sont éloignés et ont interdiction de se rapprocher pour construire des amitiés à l'école : « c'est pour leur bien ». Cela rend leur messagerie, sous surveillance, dans leur Smartphone, utile à l'IA pour qu'elle connaisse chaque individu en profondeur, dès son plus jeune âge. L'opération Covid 19 est porteuse de progrès, qui vont dans l'intérêt des organisateurs de cette pandémie. **Le comprendre est important.** 

C'est ce qu'ils appellent : « le Monde d'après » la pandémie.

**Message aux entrepreneurs et acteurs Mondialistes**: Si les hommes entrepreneurs aujourd'hui riches ont des bonnes idées; les partager ne fera pas baisser le montant inscrit sur leur compte en banque mais le fera augmenter. Un homme riche a peu de vrais amis parce qu'aujourd'hui « les affaires sont les affaires ».

Que donnerait cet homme riche, pour une amitié réelle, fidèle et sincère ? Ne serait ce pas plus cohérent et plus sain d'avoir des amis internationaux de qualité au lieu de multiplier les relations d'affaires purement intéressées, mais prêtes à tous moments à vous planter un couteau dans le dos ?

Tous les régimes d'empire à visée Mondialiste ont dû tuer ou ont été victime d'assassinat dans leur évolution de proximité. César a vu son fils le poignarder avec tous ces ennemis. Est ce souhaitable pour vous, Mondialistes ? Qui va opter pour votre nettoyage et celui de vos proches ? Posez-vous la question : Xi ; MBS, EM, Kim, Vladimir, un barbu ou un sbire employé par votre fils, votre frère, votre femme ?

Staline a fait « une purge » de ses plus brillants généraux après sa prise de pouvoir et a finalement été démuni stratégiquement quand Hitler l'a attaqué. Est ce constructif, est ce intelligent? De votre côté, qui allez vous supprimer pour survivre ?

Adolf a tué son plus fidèle copain de tranchée de la guerre de 14-18, parce qu'il avait finalement une vision socialiste différente de la sienne, et dans le doute ; il l'a fait tuer, parce qu'il avait peur que l'inverse ne se produise.

Vous pensez sans doute que ce ne sont que des dictateurs, malades psychologiquement, pourtant François Mitterrand et François de Grossouvre étaient 2 supers copains et le second a été retrouvé « suicidé » à l'Elysée.

MBS a t'il remercié les ex-partenaires du pouvoir ou les a t'il fait disparaître?

Au Pays du rêve Américain, JFK n'a pas suivi cette logique et en est mort. Son Frère aussi.

Les différents clans mafieux de mon île ont cette même logique et vous voudriez pouvoir les critiquer, mais au fond vous devez vous préparer à les imiter : Tuer ou mourir est un choix qui vous appartient. Plus 1 pouvoir est centralisé et important et plus vous devrez tuer pour survivre aux avides envies de votre entourage proche, parce que la limite spirituelle de votre projet vous condamne : il est dirigé par des satanistes.

Toutes les parties sont toujours copines, avant le grand casse de la banque. C'est beaucoup moins vrai, après ; quand il faut partager le magot .

Jeffrey Epstein est il mort de vieillesse ou grâce à de « bonnes relations amicales » avec ce clan ?

Réfléchissez: Pourquoi est ce que l'homme, supérieurement intelligent en théorie aux autres races, s'abaissent ils plus bas qu'elles en tuant son père, ses amis de tranchées, ses plus fidèles amis, ses frères d'arme? Juda ne s'est il pas pendu pour échapper au puissants remords de la propre délation de son ami? Mesurez vous la profondeur de la médiocrité d'un tel raisonnement? Quel rôle allez vous tenir dans l'ordre Mondial et pour combien de temps?

Là est la vraie question, pour vous. Vous vous êtes engagé dans un schéma de pouvoir et de suspicion qui va vous détruire. Trahi ou Trahir est votre seul choix d'avenir.

Le modèle de futur que je présente est différent et peut vous élever vers un niveau de sagesse, de confiance réciproque, bien plus intéressant et plus sain. C'est bien plus enrichissant pour tous. Mourir riche, avec un couteau dans le dos ; c'est idiot !

Travailler en réseau permet de faire voyager une idée pour l'enrichir, car la richesse est dans la diversité des cultures. Partager un savoir nécessite de savoir partager.

Mon programme Présidentiel consistera à annuler la dette Française, puisqu'elle n'est que le résultat d'une escroquerie politico-financière en bande organisée et à faire en sorte que les responsables remboursent à la France, le fruit du vol perpétré, en totalité. A cette seule condition, les responsables pourront rester libres, puisque selon leur propre adage : « Si un riche vole, c'est qu'il s'est trompé ; si un pauvre se trompe, c'est qu'il a volé ». Tout le Monde peut se tromper. Le droit à l'erreur existe. Le droit de rembourser également.

Mon travail diplomatique permettra ensuite de changer les alliances internationales et à transformer les conflits en coopération commune sur des budgets communs, sans mettre de côté l'Afrique, le Moyen Orient, la Russie ou l'Asie pour des questions partisanes historiques stériles.

Un Pays qui n'a que des amis est plus fort qu'un Pays asservi par un plus fort, agissant contre ses propres intérêts quand un conflit dont il est détaché, et qui l'isole économiquement d'une partie du Monde, le contraigne à serrer la ceinture de son peuple, pour des intérêts qui ne sont pas les siens.

C'est par la politique extérieure réorganisée que je pourrais stimuler des exportations Françaises propres à nos productions locales, pour dynamiser dans un cadre strictement démocratique, l'économie de notre Pays, pour que l'emploi se développe dans de nouvelles filières d'avenir sur notre territoire, pour nos enfants.

Les programmes d'enseignements seront modifiés et plus riches ; les enseignants mieux payés, de manière à pouvoir attirer de talentueux professeurs, dans nos écoles. Les professions ayant perdues leur droit particulier pourront retrouver la jouissance de leurs droits.

Les retraités partiront progressivement en retraite afin de transmettre leur savoir à des jeunes en alternance et afin de construire progressivement leur vie personnelle sans rupture professionnelle brutale, du jour au lendemain.

Je ferai de l'ensemble de la communauté Musulmane de notre Pays une force commerciale et une force d'échange intellectuelle pour associer leur Pays d'origine à des développements économiques communs. L'oisiveté est mère de tous les vices et cette communauté est faîte de citoyens dont la règle d'égalité citoyenne doit être effective.

Il est temps de transformer ce potentiel humain au lieu de laisser des oppositions, créées de toutes pièces par des hommes politiques ou religieux sectaires, par des chroniqueurs polémistes, au raisonnement limité et qui sont adoubés par le système, se perdre dans des comparaisons douteuses, sciemment, afin de diviser pour régner, comme cela est fait aujourd'hui.

## Santé Publique:

Pour se soigner, la seule méthode qui marche est que ceux qui sont malades, vont voir **leur médecin de famille** pour qu'il les conseille sur les soins à administrer afin de guérir de leurs maux, en leur préconisant de rester chez eux si c'est nécessaire. La médecine est leur métier. Ils exercent ce métier parce que leur compétence rend cet exercice professionnel légitime.

L'état n'a pas à se substituer au corps médical pour publiquement et par les médias, avantager un laboratoire pharmaceutique en utilisant des écoles de la République Française pour promouvoir la vente d'un vaccin particulier en vue de vacciner des jeunes étudiants; tout en volant leur datas de santé personnelle, par des tests hors du champ médical sécurisé du médecin de famille et de la carte vitale, ou les données sont normalement encodées pour rester confidentielles; surtout si le fabricant du vaccin fait partie des ex-financeur de campagne électorale du pouvoir en place et des ex-relations d'affaires d'un Président autrefois Banquier sur des dossiers de fusion acquisition et de financement.

Dès mon élection: Plus de pass sanitaire, plus de vaccination obligatoire, plus de fouille aux aéroports et plus de dettes. Le travail de la police des frontières ciblera le suivi de personnes réellement dangereuses partout au lieu de cibler bêtement tous les voyageurs, comme cela se fait dans les dictatures dirigées par des paranoïaques criminels. Le travail de cette police avec les renseignements visera une cohérence et une efficacité de travail, pour que des trains ne déraillent plus en gare, avant que les victimes blessées ou mortes, dans « un accident » soient dépouillées de leurs biens, par des bandes, comme ce fut le cas à Brétigny sur Orge. De cette manière les déraillements successifs de trains ne seront plus le résultat logique et mathématique « en accord avec la statistique d'accidents » quand aucun accident n'est survenu depuis longtemps. Les trains ou les bus seront à nouveaux des lieux sûrs de transport.

## Sécurité publique :

Seuls les fichés S seront bagués et contrôlés intégralement avant de monter dans un avion ou un train ou un bus et devront suivre des formations pour reconstruire leur avenir spirituel, personnel, familial et professionnel dans des perspectives à leur goût. Les prêcheurs de guerre seront immédiatement expulsés du territoire Français, toutes confessions religieuses confondues. Les athées ne feront pas exception à cette règle. La place des psychopathes est à l'asile, pas en prison, ni en politique, ni en liberté.

# Intelligence Collective Internationale est le nom de l'idéologie évolutive et du mouvement coopératif international que j'ai créé à cette fin.

Je sais que par mon action de participation à cette élection, je vais être dénigré, calomnié, traité de menteur, d'escroc, accusé de tous ce que je n'ai jamais fait, par les mafias idéologiques des différents bords politiques et de ce que d'autres feront en mon nom, pour me faire porter le chapeau du coupable. Je m'attends bien sûr à être traité de fasciste par des fascistes ou de membre de la faschosphère, de révisionniste, de complotiste et aussi bien sûr d'Antisémite pour finir le tableau de l'habit extrémiste que va me tricoter le pouvoir obscur.

Mais, au delà des basses manœuvres des hommes de pouvoir indignes, auxquelles je m'attends et qui me présenteront comme désavantagé ou inexistant par des sondages ; tout en étant dénigré dans des interviews de stars en vogue ; tenant absolument à leur futur rôle dans un film Hollywoodien; c'est notre avenir que je souhaite changer, quelque soient les risques, les mensonges et les menaces.

Cher vaccinés, j'espère que le bras de fer de votre raison contre l'IA ne fera pas basculer nos vie du mauvais côté, pour élire encore un candidat adoubé, contribuant à notre fin.

Votez utile, votez pour vous, pour une vraie démocratie participative qui vous correspond et à laquelle vous pourrez humainement contribuer par vos idées. Vous remerciant par avance de votre futur soutien dans les urnes ; j'aurai besoin également de vous, suite à l'élection, pour redonner à notre Pays et à son rayonnement international, une nouvelle image, en lien avec nos vraies valeurs humaines afin que celles ci accompagnent les Pays qui le souhaitent, à nous suivre, dans les changements cohérents qu'ils décident par eux mêmes, sans être trompés par des illusions politico-médiatiques ou par des illusions virales programmées, visant un contrôle des masses par une IA, dans un but destructeur de valeurs humaines.

La Paix, la prospérité et la sérénité remplaceront les manipulations, la peur, les faux débats et l'insécurité engendrée par les crises orchestrées.

Je compte sur vous pour partager mon programme Présidentiel, sous forme informatique, dès aujourd'hui, avec d'autres personnes de votre entourage, à la recherche d'un sens nouveau pour leur avenir personnel et professionnel; pour leur famille, pour leur santé et pour leur sécurité.

Très	respectueusement,
------	-------------------

Eric Daviet